

## RESOLUCIÓN CONJUNTA

Para designar con el nombre de "Luis Raúl Mendoza Santiago" la cancha bajo techo de la Comunidad Villa Pesquera, ubicada en el Barrio Pueblo, del Municipio de Isabela; y para otros fines relacionados.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Luis Raúl Mendoza Santiago nació el 2 de enero de 1946 en el Municipio de Isabela, oriundo de la Comunidad Villa Pesquera de dicho Municipio. Es hijo de Don Luis Mendoza y Doña Segunda Santiago. Completó su preparación académica en las escuelas públicas de Isabela. Su educación elemental la cursó en la Escuela Manuel Corchado y Juarbe, sus grados intermedios los cursó en la Escuela Luis Muñoz Rivera y sus grados superiores en la Escuela Francisco Mendoza.

Desde joven, Luis Raúl comenzó a practicar el fisiculturismo, a la vez, que participaba en eventos de pista y campo de ochocientos (800) y mil quinientos (1,500) metros, representando a su escuela y su ciudad. Para esta época, comenzó a practicar con Don Francisco "Paco" Dumeng el deporte que lo llenaría de gloria: el boxeo.

Ingresó al Ejército de los Estados Unidos donde se destacó en distintas competencias de boxeo, alcanzando en el 1967 el campeonato de Guantes Dorados en Louisville, Kentucky y el campeonato de Peso Ligerero en todo el Ejército. Durante su gestión como militar fue miembro del Consejo Internacional del Deporte Militar, pero tuvo que interrumpir la práctica del boxeo para luchar en otro cuadrilátero: la Guerra de Vietnam.

En el 1969 conquistó los campeonatos de Peso Ligerero en el boxeo aficionado de Puerto Rico y en la Copa "Schaefer". Fue también campeón de la categoría "Junior Welter" en el 1970 y representó a Puerto Rico, en esa categoría, en los Undécimos Juegos Centroamericanos y del Caribe celebrados en Panamá. Para llegar a las finales en esa competencia internacional, derrotó a Adalberto Siebens, quien representó a Puerto Rico en las Olimpiadas Mundiales y que actualmente es miembro del Salón de la Fama de Guayanilla. En estos juegos, Mendoza Santiago le ganó al campeón de México, al de Honduras y fue en busca de la medalla de plata contra el subcampeón mundial cubano, quien lo venció por decisión muy discutida, quedándose con la medalla de bronce.

Esta gesta lo convirtió en el primer isabelino en obtener una medalla internacional en una competencia avalada por el Comité Olímpico Internacional. Luego de sus participaciones en el boxeo aficionado, incursionó en el boxeo profesional y se dedicó, hasta el momento de su retiro, a fomentar y promover entre los jóvenes isabelinos, no sólo el boxeo, sino también el baloncesto y el atletismo.

La Asamblea Legislativa de Puerto Rico, en reconocimiento a la aportación al deporte puertorriqueño realizado por Luis Raúl Mendoza Santiago, entiende meritorio que se designe con su nombre la cancha bajo techo de la Comunidad Villa Pesquera, ubicada en el Barrio Pueblo, del Municipio de Isabela.

**RESUÉLVESE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:**

Sección 1.- Se designa con el nombre de "Luis Raúl Mendoza Santiago" la cancha bajo techo de la Comunidad Villa Pesquera ubicada en el Barrio Pueblo del Municipio de Isabela.

Sección 2.- La Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas de Puerto Rico, el Municipio de Isabela y el Departamento de Recreación y Deportes, tomarán las medidas necesarias para dar fiel cumplimiento a las disposiciones de esta Resolución Conjunta, sin sujeción a lo dispuesto en la Ley Núm. 99 de 22 de junio de 1961, según enmendada, conocida como la "Ley de la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico", en un término no mayor de treinta (30) días naturales, luego de aprobada la misma.

Sección 3.- Esta Resolución Conjunta comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.

**DEPARTAMENTO DE ESTADO**  
**Certificaciones, Reglamentos, Registro**  
**de Notarios y Venta de Leyes**  
**Certifico que es copia fiel y exacta del original**  
**Fecha: 29 de junio de 2015**

Firma:   
Francisco J. Rodríguez Bernier  
Secretario Auxiliar de Servicios